



Dernière minute

Grâce à la progression de 3 milliards € du solde de nos échanges extérieurs de vins et boissons, le solde global s'améliore de 1,5 md € pour les 9 premiers mois de 2021. En effet, si l'excédent des produits transformés augmente grâce aux vins et boissons, le solde de nos échanges de produits bruts se dégrade depuis de nombreuses années au point de ne conserver qu'un tout petit excédent de 139 millions € cette année. L'excédent céréalier plafonne et est en repli de 600 M€ pour les 9 mois 2021. Il faut y ajouter une nouvelle détérioration de plus de 200 millions € de nos échanges de fruits frais, de 130 M€ pour les produits de l'aquaculture et de 100 M€ pour les fleurs.

[EN SAVOIR PLUS](#)